



キラリ☆ 川北中

川北中学校 学校だより



発行者 川北町立川北中学校長 田中 守

令和2年12月9日 第10号

川北中公開發表会 2020/11/19

川北町学校教育研究会の全体研修会が、本校で行われました。町内の小中学校教職員 66 名が、授業づくりに理解を深めました。授業を公開した 1 年 1 組国語、2 年 2 組数学、3 年 1 組音楽、2 年 1 組美術の 4 つの授業で、積極的に授業に参加する様子が見られ、参加の小学校の先生からは、コロナ禍で様々な研修会がない中、中学校の授業を見ることが出来て良かったと感想をいただきました。全体会では、本校へ 3 年間アドバイザーとして入っていただいている金沢大学松原道男教授より、「コロナ禍におけるねらい達成にこだわった授業づくり」と題した講演会があり、来年度からの新学習指導要領完全実施に向けて、大きな参考となりました。

また、11 月 6、9 日の 2 日間にわたった学校公開には、71 名の保護者に参加いただきました。ありがとうございました。



避難訓練 火災想定予告なし

2020/11/25



火災を想定した休み時間中のしかも予告なしの避難訓練を行いました。教職員も初めての経験で、はたして上手くいくのかとドキドキしましたが、比較的スムーズかつ真剣に行えました。白山野々市消防川北分署より、3 名の消防士に来ていただき、さらに、最初の放送をしっかりと聞き、命を守る行動が出来るように、そのためには訓練をさらに本気でとのお話をいただきました。

3年進路説明会

2020/11/12

11 月 12 日に、第 1 回実力テストが行われました。その日中には、生徒向け、夜には、保護者向けの受験説明会がありました。いよいよ本格的な受験シーズン突入、今やれることを地道に 1 つ 1 つ積み上げて、難関突破して夢を実現しましょう。全教職員、1、2 年生ともに応援しています。



学校保健安全委員会 2020/12/7

健康第一、心身の健康が保たれてこそ、勉強や部活動、そして様々なやりたいことを楽しむことが出来ます。昨年は、保体委員会より「良質な睡眠」、今年度は、給食委員会より「食生活と健康」について発表がありました。アンケート結果では、90%以上が朝食をとり、76%が食事のあいさつの習慣があります。すでに良い習慣が出来ている生徒が多く、今回の発表を聴いてさらに意識が高くなったのではないのでしょうか。学校医の先生方からのメッセージにもあった新しい生活習慣も含めて、川中が誇れる健康習慣をつくりましょう。

